

SUFRE OTRO RETRASO LA REFINERÍA OLMECA18 de mayo
Reforma

La refinería del Presidente López Obrador sufrió otro retraso, de acuerdo con datos internos que se incluyeron en un documento que Pemex TRI, el brazo de refinación de Pemex, envió al de exploración y producción, PEP, para la planificación hasta agosto.

<https://bit.ly/3QUjKFM>**GOBIERNO HA SACRIFICADO INGRESOS TRIBUTARIOS PARA MANTENER ESTABLES LOS PRECIOS DE LA GASOLINA**19 de mayo
El Economista

El precio de la gasolina regular en México ha subido 21.90% pasando de 19.31 pesos por litro en noviembre de 2018 a 23.54 pesos por la misma unidad en abril de 2024, según datos de la Comisión Reguladora de Energía (CRE). El gobierno ha podido mantener estables los precios de las gasolinas durante este sexenio a costa de sacrificar ingresos tributarios por los estímulos fiscales que ha dado a los combustibles.

<https://bit.ly/3QWgmtX>**CRECE RED DE CFE 0.1% ANUAL CON 4T**20 de mayo
Reforma

La red de transmisión de la CFE creció sólo 0.1 por ciento anual en los primeros 5 años del sexenio del Presidente Andrés Manuel López Obrador, aun cuando es una actividad en la que por Ley tiene exclusividad monopólica para llevar la energía desde las centrales de generación a donde haya mayor demanda.

<https://bit.ly/3wAG7Jp>**PEMEX INVIERTE EN RECUPERACIÓN DE PLANTAS DE AZUFRE**20 de mayo
Oil & Gas
Magazine

Pemex invertirá mil 708 millones de pesos para recuperar dos plantas de azufre, mejorando la eficiencia y productividad de la industria petroquímica y eliminando la quema de gas.

<https://bit.ly/4dOg4iw>**PEMEX INICIA ENVÍOS DE CRUDO A LA REFINERÍA DOS BOCAS**20 de mayo
Oil & Gas
Magazine

Pemex envía 16,300 barriles de crudo a la nueva refinería Dos Bocas, menos del 5% de su capacidad, manteniendo la dependencia de importaciones de combustible.

<https://bit.ly/4bMIN6F>

MÉXICO DARÁ ELECTRICIDAD A BELICE, PESE A SOBREDEMANDA.-AMLO

21 de mayo
Reforma

En su conferencia mañanera, el Presidente López Obrador informó que México ayudará con energía eléctrica a su país vecino, Belice, aunque actualmente el País atraviesa una ola de calor que ha puesto en emergencia al sistema eléctrico nacional. El pasado 7 de mayo, la Secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena, anunció que México tenía interés en vender electricidad a Belice y también a Guatemala.

<https://bit.ly/3wJVxLd>

DAN A PEMEX MÁS DE LO QUE APORTA

21 de mayo
Reforma

Por primera vez desde 2020, en el primer trimestre de este año Pemex recibió más apoyos a través de transferencias que lo que le aportó al Gobierno. Con ello, las arcas públicas tuvieron una pérdida de 44 mil 100 millones de pesos.

<https://bit.ly/4dSn5yE>

PROPONEN PLANTA TERMOSOLAR PARA MITIGAR CONTAMINACIÓN EN REFINERÍA DE TULA

21 de mayo
Energy 21

La contaminación generada por la refinería de Tula, la termoeléctrica y las cementeras instaladas en la localidad, podría mitigarse mediante la reconversión de sus procesos con una Planta Termosolar, indicó la Fundación Desarrollo Sustentable y Cambio Climático. Este proceso permitiría producir suficiente energía eléctrica a partir de procesos limpios y cuatro Plantas Captadoras de CO2 de un millón de toneladas por año cada una.

<https://bit.ly/3V9S2Y1>

AUMENTA PEMEX INVERSIÓN EN CAPITAL EN 2024, LA MÁS ALTA DE SEXENIO

21 de mayo
Oil & Gas
Magazine

Las inversiones registradas y comprometidas por Pemex en 2024, suman un total de 34.42 mil millones de dólares, de acuerdo con datos de la petrolera a mayo de este año.

<https://bit.ly/4e0CJs6>

EXPORTACIONES DE CRUDO DE PEMEX A ESTADOS UNIDOS ALCANZAN MÍNIMO HISTÓRICO

23 de mayo
Oil & Gas
Magazine

Las exportaciones de crudo mexicano hacia Estados Unidos han alcanzado un mínimo histórico. Según datos de la Administración de Información Energética del Departamento de Energía de los Estados Unidos (EIA), las importaciones de crudo procedentes de México cayeron a 184 mil barriles diarios la semana pasada, registrando su nivel más bajo, desde que se inició el registro.

<https://bit.ly/3UTw4qL>